



La CES est horrifiée par la mort de centaines de migrants au large de l'île de Lampedusa

Geplaatst op maandag 07 oktober 2013 | 

 SHARE

La Confédération européenne des syndicats (CES) est indignée par la mort de centaines de migrants au large de l'île italienne de Lampedusa, après le naufrage de leur bateau. Sans une vraie solidarité européenne, la mer Méditerranée risque de se transformer de plus en plus en cimetière de gens innocents fuyant la guerre et les zones de crise.

“Nous sommes horrifiés par la mort de centaines de migrants – y compris des enfants et des femmes enceintes – qui ont péri hier au large des côtes de Lampedusa. L'espoir d'un avenir meilleur s'est trop souvent transformé en tragédie. Nous ne pouvons accepter que, dans ce domaine, la politique migratoire actuelle de l'Europe ne fasse preuve d'aucune forme de solidarité entre les États membres. Sans un changement de cap, il sera impossible d'éviter d'autres tragédies telles que celle-ci” a déclaré Bernadette Ségol, Secrétaire générale de la CES.

La question d'une coopération renforcée entre les États membres sur la protection internationale des fugitifs est une caractéristique de longue date de la politique migratoire, et l'heure est venue pour les États membres de faire preuve de plus de respect pour la protection des vies humaines et de la dignité. Les États membres ne peuvent se soustraire à leur responsabilité vis-à-vis de la communauté internationale et, plus important encore, vis-à-vis de l'obligation de respecter la vie de ceux qui recherchent une protection.

CES - 4 octobre 2013

La Confédération européenne des syndicats parle d'une seule voix au nom des intérêts communs des travailleurs au niveau européen. Fondée en 1973, elle représente aujourd'hui 85 organisations syndicales dans 36 pays européens ainsi que 10 fédérations sectorielles. La CES est aussi sur [Facebook](#), [Twitter](#), [YouTube](#) et [Flickr](#).